

# Implementasikan 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi Dan Pemasyarakatan RI Rutan Balikpapan Gelar Bansos Untuk Keluarga Warga Binaan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID](http://BALIKPAPAN.INDONESIASATU.ID)

Feb 18, 2025 - 13:10



Balikpapan – Dalam rangka mendukung ketahanan pangan serta pemberdayaan warga binaan, Rutan Kelas IIA Balikpapan Kanwil Ditjenpas Kaltim menggelar kegiatan bakti sosial dengan membagikan hasil panen ikan lele kepada keluarga

warga binaan, Selasa (18/02/2025). Kegiatan ini merupakan bagian dari implementasi 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan RI.



Panen ikan lele yang sebelumnya telah dilakukan berhasil menghasilkan 150 kg ikan lele. Sebagian dari hasil panen tersebut dijual kepada PT Hasil Bumi sebagai penyedia bahan makanan (Bama) untuk dijadikan sebagai menu makanan di Rutan Balikpapan dan sebagai bentuk kepedulian terhadap keluarga warga binaan, sebagian hasil panen juga disalurkan dalam kegiatan bakti sosial ini.

Penyerahan bantuan sosial dilakukan langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Agus Salim, yang didampingi oleh pejabat struktural Rutan Balikpapan.

“Kegiatan ini merupakan bentuk kepedulian Rutan Balikpapan terhadap keluarga warga binaan. Kami berharap, melalui program ini, keluarga warga binaan dapat merasakan manfaatnya dan tetap memiliki semangat dalam mendukung perubahan positif bagi anggota keluarga mereka yang sedang menjalani pembinaan di Rutan,” ujar Agus Salim.

Program ini tidak hanya mendukung ketahanan pangan di lingkungan Rutan, tetapi juga mencerminkan semangat gotong royong dan kemandirian warga binaan dalam menghasilkan sesuatu yang bermanfaat bagi diri mereka sendiri dan lingkungan sekitarnya. Kegiatan ini juga menjadi bagian “Dari Warga Binaan untuk Warga Binaan,” yang bertujuan meningkatkan keterampilan dan kepercayaan diri mereka dalam menghadapi kehidupan setelah bebas nanti.



Rutan Balikpapan berkomitmen untuk terus menjalankan program-program pembinaan yang selaras dengan Asta Cita Presiden, 13 Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, serta 21 Perintah Dirjenpas. Ke depan, program pemberdayaan seperti budidaya ikan lele ini akan terus dikembangkan untuk memberikan manfaat yang lebih luas bagi warga binaan